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Antrag 

der Abgeordneten Annette Karl, Natascha Kohnen, Andreas Lotte, 
Bernhard Roos, Kathi Petersen, Susann Biedefeld SPD 

Gigabitfähige Breitbandnetze durch Glasfasertechnologie in Bayern 

Der Landtag wolle beschließen: 

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die Förderrichtlinien im bayeri-
schen Breitbandförderprogramm dahingehend zu ändern, dass der 
mit staatlichen Mitteln geförderte Breitbandausbau künftig ausschließ-
lich mit Glasfasertechnologie erfolgt. 

 

 

Begründung: 

Helge Braun, der Chef des Bundeskanzleramtes, kündigte eine neue 
Förderstrategie beim Breitbandausbau an. Diese sieht vor, künftig nur 
noch Glasfaserlösungen mit staatlichen Mitteln zu fördern. Seiner An-
sicht nach ist Glasfaser „die Zukunftstechnik, die die Gigabit-Ge-
schwindigkeit möglich macht“. Die SPD-Landtagsfraktion teilt diese 
Ansicht und fordert daher schnellstmöglich eine entsprechende Ände-
rung der Richtlinien im aktuellen bayerischen Breitbandförderpro-
gramm. Darüber hinaus fordert die SPD-Landtagsfraktion einen ent-
sprechenden Passus in einem eventuellen dritten bayerischen Breit-
bandförderprogramm. Dieser Passus soll den Ausbau von Glasfaser-
technologie als grundsätzlich und damit förderfähig vorsehen. Denn 
das digitale Zeitalter bietet den Menschen in allen Regionen Bayerns 
neue Möglichkeiten und Innovationen. Um diese nutzen zu können, 
brauchen die Menschen allerdings in allen bayerischen Landesteilen 
eine moderne und leistungsfähige digitale Infrastruktur. 

 


